

《单词百科:painkiller是什么意思?painkiller怎么发音?painkiller的解释和用法》

英语单词painkiller是什么意思?painkiller怎么读?painkiller怎么发音?简答网为您整理了painkiller的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



painkiller怎么读

painkiller的读音:[pe nk l (r)]

painkiller的意思

1、n.止痛药;

painkiller的近义词

1、analgesic n.止痛剂,镇痛剂;

2、anodyne adj.止痛的;镇痛的;不会冒犯任何人的;四平八稳的;

3、depressant n.镇静剂;

painkiller的双语例句

1、Panadol is a painkiller. Its active ingredient is acetaminophen or paracetamol.

必理痛是止痛剂。它的有效成份是醋氨酚或扑热息痛。

2、Or they might choose to have a local pain killer painkiller and remain awake.

也可以选择局部镇痛并保持清醒。

3、Yet Gerard received no relief except for ibuprofen, a mild painkiller.

然而Gerard使用的镇痛药只有非常温和的布洛芬。

4、Pfizer division, Pharmacia & Upjohn, agreed to plead guilty to a violation over the painkiller Bextra.

辉瑞公司分公司法玛西亚普强公司承认了滥用止痛药伐地考昔的罪名。

5、Pfizer division, Pharmacia & Upjohn, agreed to plead guilty to a criminal violation over the painkiller Bextra.

辉瑞公司分公司, 法玛西亚普强公司承认了滥用止痛药伐地考昔的罪名。

6、He discovered that it tasted like a Peruvian bark that was often used as a painkiller.

他发现尝起来与常常用以做止痛药的一种秘鲁树皮很像。

7、painkilling drugs/injections

止痛药物 / 注射

8、B : Well , you should take a painkiller now.

哦, 你现在应该吃片止痛片。

9、Pfizer division , Pharmacia & Upjohn, agreed plead guilty to a criminal violation over the painkiller Bextra.

辉瑞制药一个事业部(法玛西亚-普强公司)就止痛药伐地考昔的违犯刑法承认有罪。

10、Aspirin is a popular painkiller and chances are have some in your medicine chest right now.

阿司匹林是一种流行的止痛药,可能现在你的药箱里也有.

11、Then, doctors gradually came to the 2 realization that it was not just a painkiller.

然后, 医生逐渐发现它不仅仅是止痛药.

12、Merck failed to warn doctors about the risks of its painkiller Vioxx.

M没有警告一声关于止痛药V的危害.

13、If necessary, take one tablet of this painkiller, but not more than once every four hours.

必要时服一片止痛药,每次间隔不能少于4个小时.

14、Give me a painkiller. I can't endure the pain any longer.

给我一片止疼片吧, 我实在无法再忍受疼痛了.

15、Since it is a painkiller, denying it to athletes in training would be unethical.

由于它只是一种止痛药, 要运动员在训练受伤时完全不用它是缺乏道德的.

16、May I have a painkiller?

请给我止痛药好 吗 ?

17、Or they might choose to have a local pain killer painkiller and remain a weekawake.

或者他们可以选择局部麻醉保持清醒.

18、And then you told about my giving the Painkiller to the cat.

然后您说起我给猫吃止痛药的事.

以上是简答网为您整理的painkiller怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于painkiller

的用法、painkiller的释义、

painkiller的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/painkiller>

